
Travaux église

Le chauffage d'une église reste un problème majeur pour une petite commune. (Étudié sous l'ancien mandat), celui-ci a effectivement été changé. De la vieille chaudière au fuel, on est passé à l'électricité. Deux lustres à rayonnement ont été installés l'hiver 2019/2020 pour un coût global de 7954,80 euros.

Dans ce montant a été rajouté le montant de la démolition du conduit de l'ancien chauffage.

Afin de réduire les frais, l'ancienne chaudière était enlevée par la bienveillance de conseillers et de l'employé communal. Cependant, pour une question de sécurité, le conduit de l'ancienne chaudière a été enlevé par l'entreprise S.E.R de St Romain le puy. Ce travail a nécessité l'installation d'un échafaudage à l'intérieur de l'édifice et d'une nacelle pour celui de l'extérieur.

